## **EZENTIS**

## Ezentis impulsa su transformación digital a través de la gestión telemática de su flota de vehículos

Madrid – 10 de febrero de 2020. Grupo Ezentis, compañía que opera y mantiene infraestructuras de telecomunicaciones y energía de grandes multinacionales en ocho países, ha impulsado su transformación digital a través de la gestión telemática de su flota de vehículos.

Para este nuevo reto la compañía apuesta por Pulpomatic, una start up española que ha revolucionado el sector con una plataforma innovadora. Se trata de un software que permite centralizar todos los datos relacionados con la gestión de una flota vehicular integrando todos los proveedores que intervienen en la cadena de suministro mediante servicios de interconexión en la nube. Todo ello contribuye a una operación centralizada y toma de decisiones basada en datos precisos y fiables, con la que los responsables de flotas pueden en todo momento analizar, medir y optimizar los recursos empleados.

A través de esta pionera herramienta, Ezentis consigue mayor capacidad para anticiparse y responder de manera efectiva a retos como la seguridad laboral, la eficiencia energética o el ahorro de tiempo y costes, ya que cuenta con un mayor control de la información, que se centraliza e integra en una única plataforma.

Ezentis incorpora así un vanguardista sistema para optimizar el rendimiento de su flota y consolida, asimismo, su apuesta por la transformación digital, iniciada en los últimos años, y que pretende seguir impulsando de manera notable a lo largo de 2020, acometiendo nuevos proyectos.



## "Ezentis, trabajando para el futuro"

Ezentis es un Grupo empresarial global de servicios industriales con 60 años de experiencia. En los últimos años, se ha consolidado en Latinoamérica y España como socio estratégico de referencia para la operación y el mantenimiento de infraestructuras para las grandes corporaciones energéticas y de telecomunicaciones internacionales. El Grupo cotiza en las bolsas de Madrid y Bilbao, con una facturación anual superior a los 550 millones de euros. España, Brasil y Chile suponen casi el 90% de los ingresos del grupo.

**Ezentis Investor Relations** 

Descárgate la <u>APP para iPhone</u> Descárgate la <u>APP para Android</u> www.ezentis.com Para más información: Dpto. Comunicación Ezentis comunicacion.ezentis@ezentis.com 91.399 97 00

## Sobre Pulpomatic

Pulpomatic, creada en 2017, es una compañía de software especializada en la gestión operativa de todo tipo de vehículos que acaba de levantar cinco millones de euros de fondos internacionales. La compañía, presente en España, México y Colombia entre otros países, cuenta actualmente con 35 empleados. Considerada como una de las mejores plataformas en eficiencia operativa en gestión de flotas, Pulpomatic cuenta con más de 100 clientes, entre los que destacan: Ezentis, Telefónica, Zeiss y Michael Page, entre otros.

Para más información:

Javier Arambarri (co-fundador)

<u>javier@pulpomatic.com</u>

603492555